



POR LA POSIBLE CONSTRUCCION DE UNA PLANTA DE ARIDOS

LOS VECINOS DE LA DIPUTACION DE PARRILLA PROTESTAN

Consideran que es insalubre y produce molestias constantes

De nuevo surge la protesta, en esta ocasión de un grupo de vecinos de la diputación de Parrilla, por la instalación de una industria que se considera insalubre, así como de constantes molestias. El lugar de ubicación está situado, según el correspondiente proyecto, en las proximidades del río Guadalentín, en el lugar conocido por el «Escarabrujo», concretamente en la «Viña».

La nueva industria estaría dedicada al tratamiento de áridos, pero como decimos, los vecinos, no, están de acuerdo con la idea, por lo que conjuntamente han ele-

vado un escrito al Ayuntamiento, oponiéndose a su construcción en el lugar elegido. Según nos informan, los vecinos tuvieron conocimiento del proyecto en el transcurso de la correspondiente información pública.

También nos han manifestado los vecinos que se consideran perjudicados, que la instalación de la citada planta de tratamiento de áridos podría hacerse en la otra ribera del río, considerando ellos que al no tener cultivo algunos aquellas tierras y estar deshabitado, no se ocasionarían molestias de ningún tipo.



LA UNION El alcalde inauguró la estación de servicio MERPE

(De nuestro corresponsal, FELIPE PEREZ ALCARAZ). Ha sido inaugurada oficialmente con asistencia del alcalde y jefe local del Movimiento de nuestra ciudad, Antonio Sánchez Pérez, la estación de servicio Merpe, situada en el desvío de la carretera La Unión-Alicante, a la salida de la ciudad. Una vez bendecidas las instalaciones, los señores Mercader y Pérez, ofrecieron un vino de honor a las autoridades y público asis-

tente en el restaurante La Esperanza.

● HOY, VIERNES, CINE EN EL AULA DE CULTURA

Hoy, viernes y dentro de la primera semana cultural del XV Festival Nacional del Cante de las Minas, a las 10,30 de la noche, en el aula de cultura Andrés Cegarra Salcedo, habrá dos películas de cine: «La Urdimbre», de Andrés Cegarra Pérez, premio nacional de cinematografía

«Ciudad de Murcia», y el estreno en sesión de cine amateur «La Unión, una ciudad alucinante» de Paco Conesa, Asensio Sáez, Tonia Albaldejo, Pedro Cinés Celdrán, Yitó y Gregorio Sánchez.

● LOS JUBILADOS NO PAGAN

La Comisión organizadora del XV Festival Nacional del Cante de las Minas nos ha confirmado que a las jornadas de canto y trovo tendrán acceso libre todos los jubilados.

ACTUO EN LA SEMANA CULTURAL

PACO CASTELLON: «ESTAMOS EN EL SIGLO DE LA GUITARRA»

Afortunadamente, La Unión viene siendo escenario de una incomparable Semana Cultural del XV Festival Nacional del Cante de las Minas. En esta ocasión pasó por aquí el joven guitarrista Paco Castellón, quien nos delició con un buen programa, a base de Weiss, Tárrega, Villalobos, Albéniz y Torroba, entre otros.

Al término de su actuación, nos dirigimos a él para hacerle una entrevista, quien con toda amabilidad y simpatía accedió a nuestros deseos.

—¿Contento, Paco?

—Bueno..., contento nunca se queda uno. Estaba muy desconcentrado, debido al enorme calor que hace aquí.

—¿Existe alguna motivación especial por la que has venido esta noche aquí, a La Unión?

—No. He sido invitado, porque se desarrollaba una I Semana Cultural. Yo había estado ya aquí,

hace tres años, y he vuelto a venir con la misma ilusión que entonces.

—¿Y cómo has visto a La Unión después de esos tres años?

—La Unión es una manta de tierra como nunca he visto. A mi me encanta La Unión, y siempre que me inviten vendré a La Unión.

—¿Nos quieres hablar, Paco, sobre tus comienzos?

—¡Claro que sí! La afición fue cristalizándose, y como el primer instrumento que cayó en mis manos fue una guitarra, pues he continuado con ella. Yo, con esto, vivo bien. Y ten en cuenta que sólo y exclusivamente me dedico a esto. Además, estamos en el siglo de la guitarra.

Muchas gracias, Paco. Te deseamos que en todas partes tengas el éxito de esta noche, aquí, en La Unión.

A FALTA DE CONFIRMACION

Los encuentros con equipos brasileño y portugués

La actividad en el Lorca Deportiva continúa a su ritmo normal. La Directiva no cesa en sus gestiones para completar la plantilla con vistas a la próxima temporada, que como quien dice, está a la vuelta de la esquina. A nivel de Directiva se está a la espera de la confirmación de dos partidos de carácter internacional para los últimos días del presente mes. Uno sería brasileño y el otro portugués. Además hay otros partidos en ciernes: el primero, el próximo domingo en Mazarrón. Los ya anunciados encuentros con el Águilas los días 15 y 17. Además hay gestiones, según nuestras noticias, con el Almería para que visite San José en fecha aún no determinada, pues la fecha estaría condicionada a los partidos de carácter internacional.

● DE CASUCO, SIN NOTICIAS

Hace unos días comentábamos que las negociaciones con el retenido Casuco habían llegado a punto muerto; al parecer, las cosas siguen en el mismo punto, al no haberse llegado a un acuerdo con el jugador.

● DE ORTEGA NADA CONCRETO

Otra gestión, que por el momento tampoco se ha formalizado, es la adquisición del medio volante. Ortega que el pasado año jugó en el Cádiz. Confiamos que en los próximos días, ambos casos hayan quedado solucionados de una forma definitiva.

EL PROXIMO DIA 12, JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA DE SOCIOS DEL CLUB TENIS «LOS ALAMOS»

El Club Tenis «Los Alamos» ha convocado para el próximo día 12 del presente mes de agosto, a las siete de la tarde, en primera convocatoria y a las siete y media en segunda, en el Aula de Cultura de la Caja de Ahorros del Sureste de España, una junta general extraordinaria de socios, que se desarrollará con arreglo al siguiente orden del día:

Lectura del acta de la sesión anterior y su aprobación si procede. Ratificación de los acuerdos adoptados sobre cuotas de entrada y las mensuales. También se abordará la compra de terrenos e inicio de las obras de las instalaciones deportivas. Y por último el capítulo de ruegos y preguntas. La nota que nos envía el Club Tenis «Los Alamos» hace saber que todos los asistentes tendrán el derecho y la libertad de votar y manifestar su voluntad.

AGENDA

CARTELETA DE ESPECTACULOS

CRISTAL CINEMA.—Desde las 6. Dos películas: LOS NUEVOS CENTURIONES y LOS DESESPERADOS. Autorizadas mayores 18 años.

GRAN CINEMA.—Desde las 6. Dos películas: EL HIJO NO ES LO QUE PARECE y TEXAS 1870. Autorizadas mayores 18 años.

FARMACIAS DE GUARDIA

Durante el día y la noche: Don José Caravaca Aznar, en Carril de Murcia, 136 (Frente al Cuartel de Infantería). Hasta las diez de la noche: Doña Amelia Capelo Inclán, en la calle Herradura, 4.



TOTANA

LOS OVNIS..., SUMA Y SIGUE

(De nuestro corresponsal, MATEO GARCIA MARTINEZ)

Y va de ovnis. Esto, con cierta continuidad y como moda que no es precisamente pasajera. La pasada semana y a comienzos de la actual varias personas observaron hacia Levante un objeto luminoso, de bastante diámetro, aunque la medida es imprecisa al desconocerse la distancia, que con una cúpula rojiza y lanzando destellos luminosos verdes azulados se mantenía estático en el firmamento y posteriormente desapareció para volver al poco.

La hora de aparición «en escena» los días que se ha visto ha coincidido como calado: Dos y media de la madrugada. Fueron observadores de este

ovni, fenómeno meteorológico o lo que sea, José Antonio López Solano, Felipe Andreo, Juan Alonso Acosta, Pedro Dimas Minguéz, Ginés Lucerga Romera, Ginés López García y otros.

También en Mazarrón fue visto el mismo objeto, si de un objeto se trata, y precisamente a la misma hora, por unos aficionados al fútbol que se retiraban a descansar de madrugada. En el Puerto de Mazarrón, unos veraneantes que pasan sus vacaciones en el edificio Tropicana también observaron la misma visión en el firmamento.

En fin, que la plaga de ovnis es un hecho; y creemos que no parará ahí, por lo que habrá que decir... suma y sigue.

SI BUSCA USTED APARTAMENTOS DE CALIDAD A SU JUSTO PRECIO, DEJENOS ASESORARLE

En las zonas más privilegiadas de

LA MANGA DEL MAR MENOR

tenemos lo adecuado para usted

LLAMENOS O ESCRIBANOS A:

VENTAMAR, S. A.

EDF. ZEUS, 20-A. LA MANGA DEL MAR MENOR (CARTAGENA).

Teléfono 563194, o visítenos en la Oficina de Ventas. Edif. Géminis (junto al Banco de Bilbao)

Disponemos de chalets, bungalows, parcelas y locales comerciales